

第3種郵便物認可

歩きたくなる街創造

スマートウエルネスシティ健康シンポ①新潟

歩くことにより病気を予防し、誰もが健康で幸せに暮らせる街づくりを考える「スマートウエルネスシティ(SWC)健康シンポジウム」が10月22日、新潟市中央区のりゅうとびあてが開かれた。初めにSWCを推進する筑波大学大学院の久野譜也教授らが歩行者の大切さ、街中に歩行者空間をつくらなければならない理由について報告。その後、SWCに取り組み3市・1団体を交えて座談会を行った。その中で、新潟市は全国に先駆けて公道に自動昇降式の車止め「ライジングボラード」を設置したことを発表した。文中は要約。

トークセッション

久野 街中のハードをというのが大事。出掛け整頓しても、人はなかなか歩きたくなる必要や楽しさがない。歩きたくなるには、歩行者の視点で街をデザインする必要がある。市街地の中心に歩行者空間を確保し、歩きたくなる街をつくるには、歩行者の視点で街をデザインする必要がある。市街地の中心に歩行者空間を確保し、歩きたくなる街をつくるには、歩行者の視点で街をデザインする必要がある。



核となる施設不可欠 市街地の機能を充実 公共交通に税金投入

公共空間に税金投入

久野 街中のハードをというのが大事。出掛け整頓しても、人はなかなか歩きたくなる必要や楽しさがない。歩きたくなるには、歩行者の視点で街をデザインする必要がある。市街地の中心に歩行者空間を確保し、歩きたくなる街をつくるには、歩行者の視点で街をデザインする必要がある。

久野 街中のハードをというのが大事。出掛け整頓しても、人はなかなか歩きたくなる必要や楽しさがない。歩きたくなるには、歩行者の視点で街をデザインする必要がある。市街地の中心に歩行者空間を確保し、歩きたくなる街をつくるには、歩行者の視点で街をデザインする必要がある。

「スマートウエルネスシティ」久野譜也・筑波大学大学院教授

世界保健機関(WHO) 高脂血症を防ぎ、肥満も予防する効果もあり、死亡リスクを下げ、歩行者空間を確保し、歩きたくなる街をつくるには、歩行者の視点で街をデザインする必要がある。市街地の中心に歩行者空間を確保し、歩きたくなる街をつくるには、歩行者の視点で街をデザインする必要がある。

不便さこそが健康の鍵



久野 街中のハードをというのが大事。出掛け整頓しても、人はなかなか歩きたくなる必要や楽しさがない。歩きたくなるには、歩行者の視点で街をデザインする必要がある。市街地の中心に歩行者空間を確保し、歩きたくなる街をつくるには、歩行者の視点で街をデザインする必要がある。



ライジングボラード

ライジングボラードは、公道に自動昇降式の車止めを設置する装置。歩行者の安全を確保し、公道を歩行者専用空間にする。歩きたくなる街をつくるには、歩行者の視点で街をデザインする必要がある。市街地の中心に歩行者空間を確保し、歩きたくなる街をつくるには、歩行者の視点で街をデザインする必要がある。

「まちづくりと歩行者空間」久保田尚・埼玉大学大学院教授

魅力あるまちをつくるには、歩行者空間を確保し、歩きたくなる街をつくるには、歩行者の視点で街をデザインする必要がある。市街地の中心に歩行者空間を確保し、歩きたくなる街をつくるには、歩行者の視点で街をデザインする必要がある。

車両規制した「公道」を

公道に自動昇降式の車止めを設置する装置。歩行者の安全を確保し、公道を歩行者専用空間にする。歩きたくなる街をつくるには、歩行者の視点で街をデザインする必要がある。市街地の中心に歩行者空間を確保し、歩きたくなる街をつくるには、歩行者の視点で街をデザインする必要がある。

東日本大震災と福島原発の事故は、健康都市計画の重要性を示した。健康都市計画とは、健康を促進し、歩きたくなる街をつくるには、歩行者の視点で街をデザインする必要がある。市街地の中心に歩行者空間を確保し、歩きたくなる街をつくるには、歩行者の視点で街をデザインする必要がある。

健康都市計画とは、健康を促進し、歩きたくなる街をつくるには、歩行者の視点で街をデザインする必要がある。市街地の中心に歩行者空間を確保し、歩きたくなる街をつくるには、歩行者の視点で街をデザインする必要がある。

「新新潟日報LEADERS倶楽部」PRESENTS

青島健太氏 講演会&協賛社トークセッション

「日本のげんきを、新潟から」のテーマのもと、県内74の企業・団体が集ってできた「新新潟日報リーダーズ倶楽部」では、一般読者の方にもご参加いただける講演会を実施します。講師は新潟市サポーターズ倶楽部会長で、スポーツライター・TVキャスターの青島健太氏。また、リーダーズ倶楽部協賛企業の人材育成術を紹介するトークセッションもあります。次世代リーダーを育てるヒントを探ってみませんか。

11/22(金) 午後1時30分~4時20分(開場午後1時)

新新潟日報メディアシップ 2F 日報ホール 新潟市中央区万代3-1-1

①講演「組織を活かし、人を育てるマネージメント」
スポーツライター・TVキャスター 青島 健太氏

②トークセッション「次世代リーダーを育てる、わが社の人材育成」
セコム上信越株式会社 代表取締役会長 野沢 慎吾氏
株式会社福田組 代表取締役社長 太田 豊彦氏
コーディネーター/フリーアナウンサー 伊勢みずほ氏

入場無料 募集100人

講師 青島健太氏

1958年生まれ。新潟市出身。埼玉県草加市で育ち、小学生の頃より野球を始める。春日部高校から慶応義塾大学へ進学。東芝を経て、1985年ヤクルトスワローズに入団。5年間のプロ野球生活の後、オーストラリアで日本教師となる。そこで知り合った人々の交流を通して、厳しいプロ野球生活の中で忘れていたスポーツの楽しさを再発見し、楽しみ方を思い出し、そのスポーツの素晴らしさを伝えたいと決心。帰国後は、スポーツライター、テレビキャスターとして活躍し、現在はメディアを通して、スポーツの醍醐味を伝えている。

お問い合わせ先 新新潟日報LEADERS倶楽部(新潟日報社内) TEL025-383-8010

読者の皆様へ感謝を込めて

月刊キャレル創刊20周年イベント

大人の小さなバル

2日間限定オープニング in メディアシップ20階展望フロア

11/23(土・祝) 11/24(日) 両日開催

大人のお酒20種

誰にも気軽に立ち寄って、昼間の景色や夕焼け、夜景を見ながらゆっくりお酒を楽しむ。

ぜひお楽しみください。

11/23(土・祝) 11/24(日) 両日開催

大人のお酒20種

ビールからノンアルコールまで。あの味の味を楽しめます。

【協力】アサヒビール新潟支店、麒麟ビールマーケティング新潟支店、しんたみ酒造、サッポロビール新潟統括支店、サントリービール&スピリッツ新潟支店、しんたみ酒造

フィンガーフード(軽なおつまみ) 誌面で登場したあの店の味を、どうぞオーベルジュ アンドラ モンテニュ(南魚沼市/フレンチ)、広東(新潟市中央区/広東料理)、シェフタナ(上越市/フレンチ)、新潟古町監製(新潟市中央区/蕎麦)、BISTRO fleu fleu(新潟市中央区/ピストロ)、ライン(新潟市中央区/ソーゼージ・ハム)、ほか

飲みがまてアサヒビール、上質なビール、浅田、二色使いストール、桜木工房、木の小物たち

お問い合わせ 月刊キャレル編集部 TEL.025-284-7807(月~金曜10:00~16:00 ※祝日除く) 新新潟日報社読者ふれあいセンター TEL.025-385-7444(平日午前9:30~17:30)

※お酒は20歳未満の方には販売できません。※飲酒運転は法律で禁止されています。 ●主催● 新新潟日報社、月刊キャレル